Página: 3



## Pepe Grillo



# Máynez, esfuerzo supremo

El primer evento importante para Jorge Álvarez Máynez será el último de las precampañas. La peculiar estrategia del MC derivó en un retraso que obliga a la gente del partido, comenzando por su candidato presidencial, a realizar un esfuerzo supremo para que su nombre comience a circular en los medios y llegue a los ciudadanos.

El evento se realizará esta tarde en Monterrey, bastión del MC. Acompañarán a Máynez, Luis Donaldo Colosio y Mariana Rodríguez, en cuyas manos está que la capital de Nuevo León siga siendo naranja.

Jorge tiene que entrar ya a los temas sustantivos. Las generalidades y los brindis quedaron atrás.

Tiene que dejar claro ante los ciudadanos que es "lo nuevo" en materia de seguridad, militarismo, salud, educación, relación con Estados Unidos, para que se pueda apreciar con nitidez la diferencia con lo viejo; además, desde luego, de usar tenis fosfo-fosfo y despreciar el telepronter.

Hoy mismo comenzarán a conocerse los alcances de la candidatura del MC y el papel que quiere tener en la campaña.

#### Riquelmey Manlio a la boleta

El ex gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, de los pocos priistas que puede presumir haberle cortado el cuero cabelludo a Morena en su estado, ya entregó la documentación para tratar de llegar al Senado de la República por el PRI, en fórmula con María Bárbara Cepeda.

El ex gobernador de Sonora, Manlio Fabio Beltrones, quien fue presidente del PRI y senador, entre otros cargos, hizo lo propio en su estado, ahora en poder de Morena.

Si consiguen llegar a la Cámara Alta ambos se ubicarán en los mejores carriles para las futuras contiendas del tricolor. El Senado volverá a ser epicentro de la lucha política en México y personas que dominan el oficio, como Riquelme y Manlio, serán protagonistas.

#### El TEPJF aclara

No hay nada extraño en la decisión de bajar el proyecto del magistrado De la Mata sobre la multa a Morena. Lo que ocurrió es que dirigentes de ese partido pidieron audiencia al tribunal y esa petición tiene que ser atendida.

Una vez que se desahogue esa diligencia el proyecto sobre las presuntas irregularidades de Morena será votado. Ya ha ocurrido antes que un proyecto se detenga para escuchar a todas las partes.

### 46 mil delitos en Morelos

La 4T entregará malas cuentas en materia de seguridad. En algunos estados existe la posibilidad del maquillaje pero no en Morelos, donde la fea realidad espanta a todos.

Cifras oficiales marcan que el 2023 fue el año más violento de lo que va del gobierno de Cuauhtémoc Blanco, que nunca pudo sobreponerse, y que entregará a quien lo suceda un estado peligroso.

Se tienen documentados más de 46 mil delitos, incluidos homicidios, robos, violaciones, extorsiones, de todo. El clamor allá es que la elección sirva para cambiar la estrategia de seguridad y terminar la complicidad entre delincuentes y autoridades de todos los niveles.

#### Claudia y Rocío

Mientras en el altiplano sus rivales en contienda presidencia se clavaron en el tema de los debates, como una forma de acortar distancias, la doctora Sheinbaum recorrió varios rincones de Veracruz acompañada de Rocío Nahle, ex secretaria de Energía, que quiere ser la nueva gobernadora del estado.

Fueron eventos concurridos y con algarabía. Se les vía complacidas. lo que no puede interpretarse como que el arroz, a la tumbada, ya está cocido. La propia Claudia lo dijo: nada de confiarse y de dar por hecha la victoria, hay que trabajarle y solo así llegarán los triunfos.

Pepegrillo@cronica.com.mx

